

Kreis Lippe

Kommunizieren via SharePoint

[26.01.2012] Von einer neuen, einheitlichen Kommunikationsplattform auf der Basis von Microsoft SharePoint sollen Kreisverwaltung Lippe und alle Tochterunternehmen profitieren. In der ersten Ausbaustufe wird die Teamsite von den Führungskräften genutzt.

Für den Kreis Lippe ist jetzt die neue, einheitliche Kommunikationsplattform auf Basis von Microsoft SharePoint vorgestellt worden. Wie das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) mitteilt, steht die SharePoint-Teamsite in der ersten Ausbaustufe den Führungskräften aus Kreisverwaltung und deren Beteiligungen zur Verfügung und wird vom größten kommunalen IT-Service-Provider in Ostwestfalen-Lippe gehostet. Landrat Friedel Heuwinkel stellte die langjährige und verlässliche Zusammenarbeit zwischen Kreis und KRZ heraus und betonte, dass mit der Lösung die Erwartung zur Hebung erheblicher Synergien verbunden sei. Die gemeinsame Beschaffung von Verbrauchsgütern, die Kooperation im Personalbereich und die wechselseitige Information werden, so Heuwinkel, maßgeblich zu einer noch wirtschaftlicheren Handlungsweise aller Beteiligten beitragen.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Lippe, Microsoft SharePoint, Friedel Heuwinkel